



# 加藤なを子 活動レポート

## 県政へのかけ橋



発行:日本共産党・加藤なを子事務所 <連絡先>藤沢市藤沢2-3-2 TEL0466-25-4776 fax 25-4761

### 県民の願いに背を向ける 県政を変えたい

皆さんの要望したたくさんの請願は、紹介議員によって県議会に届くことができます。「政務活動費の使われ方が、不透明だ」と、領収書のインターネット公開を求める請願が提出されたとき、共産党県議団として紹介議員になりました。県の行政をチェックすること、税金の無駄づかいにズバリ切り込むことは、県議会の役割です。そして2023年度支出分から領収書のインターネット公開へとつなげることができました。

#### 共産党県議団が請願紹介 第一党

*共産	32件	*立民	2件
*自民	15件	*民主	6件
*公明	11件	*県政	10件

※交渉会派  
のみ記載

(県議会に出された請願紹介数 全48件中。2022年10月14日時点)

共産党は全請願48件のうち、32件の請願紹介議員になりました。自民、公明、立憲などの交渉会派は、県民の切実な願いの請願や陳情に対して紹介議員になりません。それどころか、議決の賛否の態度も共産党以外はみな同じです。



(12月16日 加藤なを子さんを支援する藤沢市民の会決起集会)

知事は国言いなりの規制緩和などを推進しようとしていますが、共産党以外の交渉会派は、知事が提案する予算案、条例案などにすべて賛成し、県議会与党となっています。県議会が行政のチェック機能を果たせていません。

全国最低レベルの医療体制はそのままにして、医療の産業化を目指すヘルスケア・ニューフロンティア政策や、住民合意ない村岡新駅などの大型開発は中止すべきです。

私は県民の願いにそった県議会へ、命やくらし優先の県政へと力をつくします。



(12月18日加藤なを子事務所開きで畠野君枝・前衆議院議員も応援に)

#### なを子の花だより

##### 葉牡丹

葉など種類があり、形も色も様々で、花のように見立てて使われています。冬の寒さにあたることで葉の色が鮮やかになる葉牡丹です。ただ霜にあたるのは苦手だそうです。ヨーロッパで野菜として食べられていたケールの仲間がルーツです。葉は丸葉、切れ葉、ちりめん葉の形があり、牡丹の花に似ているので葉牡丹と名づけられたようです。縁起のいい葉牡丹はお正月に欠かせないものですね。



# 全国第3位の財政力をくらし・福祉優先に

県は「財政が厳しい」とことさら強調し、県民の切実な願いに背を向けています。約2兆円ある県予算（税金）の使い方を、県民のくらし、福祉優先に転換すれば、県民の願いを実現できます。

- ◆財政調整基金 2330億円（21年度末決算）を県民施策に有効に活用します。
- ◆法人県民税と法人事業税の超過課税（大企業のみ適用）を活用します。
- ◆リニア中央新幹線駅建設計画、村岡新駅計画など不要不急の事業を見直し、税金の無駄遣いを正します。
- ◆県債を計画的に発行し、防災対策や県営住宅、県立高校の老朽化対策などを促進します。



県庁で（県議5人と木佐木・前県議、加藤なを子・前県議・右から2番目）

## 実現できた！

### 県立高校

耐震、老朽化対策はまったくなし。県立高校のリアルな実態をとりあげてきました。その結果、県立高校の耐震・老朽化対策は、7年間で44億円から2022年度は245億円になりました。2023年度から正規雇用の教員は162人増員できました。校則問題、人権侵害につながるような校則は見直しするように提案し、「地毛証明書」を廃止しました。

### コロナ対策

県議団は17回にわたり、コロナ対策に対する要望、改善を提出しました。全国最下位の保健師数の増員、医療機関への財政支援、定期的なPCR検査を学校や福祉施設で行なうこと、自宅療養者の生活支援の前進と改善ができました。

### 県営住宅

老朽化改修費は、2年間で約7億4900万円増額でき、県営住宅の改善が大幅に進みました。

### 日本海側を中心に、大雪が降っています。



加藤なを子事務所の飾り付け、願い ごそうか困っている家庭があります。年金が減らされ、暖房も充分使わず、食事も減らして過ごしている高齢者の方もいます。

交通渋滞、停電や断水が続き雪かきをしながら、けがする方や、亡くなっている方もいて深刻な状況です。気候危機が進んでいるためでしょうか？雪の範囲が広がるようで心配です。

閣議決定された2023年度政府予算案。軍事費2倍化を勝手に決め、国民の負担を増やし、社会保障など国民のくらしにかかせない予算を減らす内容です。「戦争か平和か」が問われています。子どもたちは冬休みになりましたが、物価高騰の中、お正月をどうすごそうか困っている家庭があります。年金が減らされ、暖房も充分

命やくらしが優先される政治へ 2023年へよいお年を

國民のくらしを守る政治に変えるために一緒に声をあげ、力をあわせましょう。

大軍拡と憲法9条改定を許さない、 社会保障切り捨てから拡充に

命やくらしが優先される政治へ

2023年へよいお年を